

Barco con bandera venezolana es denunciado por pescar zona de reserva de ...



Publicidad

## Denuncian que barco con bandera venezolana pescó en zona protegida de Bahía Solano

Los habitantes y autoridades del municipio chocoano denunciaron que el viernes 26 de agosto un barco con bandera extranjera estaba en la zona para pesca artesanal de Cabo Marzo. La embarcación opera para una empresa colombiana registrada como Mar Atún Ltda. en Bogotá.



2



Guardar

Unidad de Video

Autoridades de Bahía Solano denunciaron la presencia de un barco pesquero de

bandera venezolana en la zona protegida.

El hecho se dio el pasado viernes 26 de agosto.

Las imágenes muestran cómo sus tripulantes sacan de la malla a varios delfines que quedan atrapados y heridos en su gigantesca “red de cerco” usada para la pesca industrial.

Los hechos se dieron específicamente en Cabo Marzo. Según explicó Ulmer Mosquera, alcalde del municipio, el barco denominado Taurus I, se encontraba en una zona protegida exclusiva para la pesca artesanal que es sustento de sus habitantes.

Además, tildó el hecho como una “verdadera masacre de nuestra fauna marina”.

A pesar de que se ha dado a conocer que la embarcación sí posee los permisos necesarios para la pesca en Colombia porque opera para una empresa colombiana registrada como Mar Atún Ltda. en Bogotá, los reclamos de los habitantes del municipio chocono apuntan a que se encontraba en una zona prohibida para la pesca industrial.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete

 **Síguenos en Google Noticias**

**Temas Relacionados**   Chocó   Pesca industrial   Pesca artesanal   Bahía Solano  
Pesca ilegal